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Sitzung des Stadtrates 31.05.2023 
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Antwort der Verwaltung: 
 
1. Wie lauten die Ergebnisse der Prüfung auf Umsetzbarkeit, entstehende Kosten und 

Finanzierungsmöglichkeiten eines Blindenleitsystems auf dem Marktplatz? 
 
Am Erfolgversprechendsten erscheint die Einrichtung eines Systems auf Basis der  
LOC.id-Technologie zu sein. Kosten und Finanzierungsmöglichkeiten werden nach einem 
praktischen Pilotversuch eruiert. 
 
2. Wann ist mit der Schaffung eines Blindenleitsystems am Marktplatz zu rechnen? 
 
Die Stadtverwaltung ist im Kontakt mit dem Anbieter zu Klärung der 
Einsatzbedingungen im Bereich des Marktplatzes. 
 
 
3. Plant die Verwaltung andere Maßnahmen, um die Barrierefreiheit auf dem 

Marktplatz zu verbessern? 
 
Die Stadtverwaltung hat keine anderen Maßnahmen geplant. 
 
 
 
 
René Rebenstorf 
Beigeordneter 


